
为中国农民立传 高满堂发狠话:

写不好《老农民》
我就退出影视圈

10 日，电视剧《老农民》开播发布会
举行，导演张建新、编剧高满堂携主演陈
宝国、冯远征等出席。高满堂说，《老农
民》写了5年，堪称生命之作，并现场放了
狠话：“写不好这部戏，我就退出影视圈。”

谈起《老农民》的创作过程，高满堂用
“行万里路”来形容，“这 5 年我不是行走
在繁华的大街上、不是坐在咖啡机旁、不
是吹着空调、不是道听途说，是我用自己
的双脚、自己的心和农民进行了一次对
话”。高满堂透露，5 年的时间里他先后
走了6个省份，采访了200多人，就是力图
真实展现 1948 年以来农民经历的风风雨
雨。“现在农村剧很少，要么丑化农民，要
么美化农民，《老农民》要为中国的农民做
一部正传”。据悉，《老农民》将于12月22
日在北京卫视播出。
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文化产业周刊 影视
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当“星密”关主聊自拍

刘烨：我挺好看的不用P
本周浙江卫视《星星的密室》迎来可

能是目前为止最“二”的关主，微博上逗比
无敌的“火华哥”来到密室不改搞笑本色，
谈起自己素颜毫无 PS 技巧的自拍照很自
信：“我长得挺好看的，不用美图软件P。”

刘烨和密室内的 4 位选手都是熟人，
曾黎是他的老同学，莫小棋、王一楠都和
他在《爱出色》《北平无战事》中合作过，与
相声演员李菁也是好友。在忧郁的形象
里憋屈了这么多年，刘烨说很愿意在微博
和节目中做真实的自己。“大家都挺累的，
刷一小会儿微博、看一会儿电视放松一
下，何必让大家堵心，高兴点儿多好。”刘
烨说，“有人说我的拍照方法特别土，现在
很少有人对着镜子拿个手机自拍了，建议
我用个美图软件或自拍神器，但我自认为
我长得还挺好看的。”综合

《匆匆那年》小鲜肉露面，女粉丝痴狂了

哦，彭于晏才是“国民男友”
昨日，导演张一白携主演彭于晏、张子萱应奥斯卡院线邀请来到郑州，亮相奥斯
卡升龙国际影城与正在观看《匆匆那年》的郑州影迷互动。火爆的气氛俨然变
成了粉丝见面会，彭于晏倍受女粉丝疯狂追捧，并被影迷誉为新晋“国民男友”，
彭于晏连连笑称：“来到郑州非常开心！”
郑州晚报记者 崔迎 实习生 白俊涛/文 郑州晚报记者 白韬/图

《匆匆那年》12 月 5 日在全国公映，
迅速挤走《太平轮》，短短6天票房已经突
破 3 亿，轻松挤进 2014 年 2D 影片年度票
房排行榜前10名。现在《匆匆那年》更是
保持每天 3000 万的进账，后劲十足。不
过中国电影票房与口碑成反比的现象再
次出现，《匆匆那年》吸金得力，却遭遇吐
槽无数。

导演张一白显得胸有成竹地说：“票
房早在意料之中。”至于票房预期，张一
白却表现得神秘：“心里有个数字，不便告
诉，说出来就不灵了。”张一白说：“这部影

片最吸引人之处在于表现年轻人的成
长，在这个过程中，我们曾肆意妄为，迷
失过，失败过，但是我们还是一直在成
长！”当初，他接到这个故事曾让他老泪
纵横，很喜欢，所以就决定拍摄它。

对于无数的负面评价，张一白回应
说：“对于那些差评，我都习惯了。那么多
原著党、网剧党深深爱着他们眼中的经
典，其实我可以理解，但不能完全为了他
们来拍这个电影，我从来没指望我的电影
没有负面评价，有喜欢的就有不喜欢的，
我是拍我心中所理解的‘匆匆那年’。”

彭于晏表示，参演《匆匆那年》最开心
的是能重新回到学校生活，让他有机会和
伙伴们一起上课，一起肆意妄为。说到自
己的求学经历，彭于晏说，其实和内地的
朋友差不多，“同学相处很像，见到喜欢的
女孩子会心跳加速，大家一起打篮球、逃
课、被老师罚；不同的是，自己能和不同国
家的同学交朋友，接触到不同的文化”。
提到自己的角色，彭于晏笑称，和陈寻不
一样的地方是，陈寻粉丝比较多，自己求

学时可没有像陈寻那么受关注。
张子萱透露：“彭于晏其实很爱聊

天，他一定要说话，然后就不冷场了。”玩
开了的彭于晏会拿其他人开玩笑，俨然
就是剧组的“开心果”。

谈到女友和自己的情感生活，彭于
晏笑着说：“要找自己喜欢、母亲喜欢的
女孩子，我希望自己的情感单纯，更像童
话般。”导演张一白调侃说：“他当‘国民
男友’找朋友的压力是很大的啊！”

彭于晏：我求学时没有陈寻那么受关注


